

MARTIEL

Avec la LPO, les écoliers ont observé bécassines, cormorans, hérons,...

En collaboration avec un bénévole de la ligue protectrice des oiseaux, la LPO, les institutrices des classes de CE2 CM1 et CM2, Nathalie et Camille, ont organisé une sortie scolaire pour aller voir et identifier les oiseaux de la réserve ornithologique du lac de Bannac depuis l'observatoire créé par la LPO.

Accompagnés par des bénévoles de l'association de sauvegarde du patrimoine de Martiel les élèves et leurs professeurs se sont rendus à pied près de Loupiac à cet observatoire. Divisés en deux groupes, les élèves ont pu observer et identifier plusieurs oiseaux grâce aux conseils de Jean-

Claude Issaly, bénévole de la LPO.

C'est ainsi qu'ils ont pu voir et identifier entre autres des grands cormorans, des bécassines des marais, des poules d'eau, des grandes aigrettes, des hérons cendrés, des bergeronnettes grises et des cols-verts...

Au retour, pendant une pause au lavoir de Fontaynous, Francis Poulet de l'association de sauvegarde du patrimoine de Martiel, a fait un petit exposé des travaux réalisés pour restaurer ce lavoir qui était quasiment en état de ruines. Après ce périple de 11 kilomètres les enfants étaient de retour à l'école en toute fin de matinée.



Efferescence dans le poste d'observation.



En route pour l'observatoire.